

**Departamento de Seguridad**

1860 Lincoln St  
Denver, CO 80203  
[www.dpsk12.org](http://www.dpsk12.org)

A todos los padres:

Gracias por elegir a las Escuelas Públicas de Denver para proporcionar servicios de educación para sus hijos. Estamos orgullosos de poder servirles a ustedes y sus hijos y continuamente nos esforzaremos por brindarles un entorno de aprendizaje seguro.

La seguridad de todos los estudiantes, personal escolar y el personal de apoyo es muy importante para nosotros. A fin de poder mantener un entorno seguro para que nuestros alumnos estudien y aprendan, es necesario que pongamos en práctica nuestros planes de emergencia y de respuesta a crisis mediante simulacros diseñados para ejercitar nuestros procedimientos.

Realizaremos diversos simulacros durante el año escolar. Esta carta les ayudará a comprender la importancia de los simulacros y a entender cada tipo de ellos, según se explica a continuación.

Los estudiantes y el personal de su escuela practicarán cuatro simulacros de emergencia principales cada año. Estos son: SIMULACROS DE INCENDIO, SIMULACROS DE REFUGIO DE EMERGENCIA, SIMULACROS DE PERÍMETRO SEGURO, y SIMULACROS DE CIERRE POR SEGURIDAD CON INTERRUPCIÓN DE LAS ACTIVIDADES ESCOLARES.

**SIMULACROS DE INCENDIO**

La escuela realizará un "Simulacro de Incendio" cada mes que la escuela esté en sesión. Este es un requisito del Código de Incendios, y también una exigencia de las Escuelas Públicas de Denver. Deseamos que cada estudiante entienda y sea consciente de la importancia de este simulacro y que no asuste cuando suene la alarma de incendio. Durante el "Simulacro de Incendio" los estudiantes y el personal escolar saldrán del edificio hacia áreas predeterminadas cerca de las salidas. Una vez que el Departamento de Bomberos de Denver haya despejado el edificio, los estudiantes y el personal escolar podrán volver a entrar a la escuela. Por medio de estas prácticas, ellos sabrán qué hacer y cómo hacerlo.

**SIMULACROS DE REFUGIO DE EMERGENCIA**

El simulacro de "Refugio de emergencia" se realizará una vez durante cada semestre del año escolar. El objeto de este simulacro es estar preparados para movilizarnos a un lugar seguro dentro del edificio en caso de clima severo, como tornados y tormentas de granizo.

**SIMULACRO DE CIERRE POR SEGURIDAD CON INTERRUPCIÓN DE LAS ACTIVIDADES ESCOLARES.**

La escuela realizará un "Simulacro de cierre por seguridad con interrupción de actividades escolares" durante cada semestre del año escolar. En este tipo de simulacro se asegurará el edificio escolar y dará refugio seguro a todos los estudiantes, personal escolar y visitantes que estén dentro del edificio. El objeto de este simulacro es mantener a los estudiantes protegidos contra cualquier peligro fuera o dentro del edificio. Durante un "Simulacro de cierre por seguridad con interrupción de actividades escolares", todas las puertas del perímetro del edificio escolar se asegurarán y mantendrán aseguradas hasta que pase el peligro. No se permitirá a nadie entrar ni salir del edificio hasta que las autoridades levanten el cierre por seguridad.

**SIMULACROS DE PERÍMETRO SEGURO**

Se iniciará un simulacro de "Perímetro seguro" cuando haya una amenaza o peligro fuera del edificio escolar. Ya se deba a violencia o actividad criminal en los alrededores del vecindario o a un animal peligroso en el patio de recreo, el Perímetro seguro usa la seguridad del edificio como protección. Los estudiantes y el personal escolar que estén fuera del edificio escolar se traen dentro del edificio y se reanudan las actividades escolares normales dentro del edificio. Para garantizar la seguridad, no se permite que nadie entre ni salga del edificio si no está autorizado por las autoridades.

Recuerden que estos simulacros de prácticas de seguridad se realizan para ayudar a mantener nuestras escuelas como lugares seguros para aprender y trabajar.

Si tienen alguna pregunta sobre alguno de estos simulacros de seguridad u otra inquietud acerca de la seguridad, comuníquense con la oficina de su escuela. El número de teléfono es:

Atentamente,

Comandante Melissa Craven, directora de escuela

Departamento de Seguridad, Gerencia de  
Emergencias, Escuelas Públicas de Denver

Departamento de Seguridad • Tel 720-423-3911 • Fax 720-423-3474